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Mi nombre es Joleyza Leyva Aceves. 
 
Tengo 20 años actualmente. Nací el 19 de marzo del año 1996 en Guadalajara, Jalisco, 
en un hospital semi cerca al centro histórico de Guadalajara, Hospital Bernardette. Hay 
mas hospitales cerca de mi casa, pero ese siempre ha sido nuestro hospital familiar y 
de preferencia, mismo lugar donde nació mi hermano: Jazyan Leyva Aceves. 
 
Mi hermano tiene 15 años, a punto de cumplir 16 en noviembre. Mi relación con el es 
muy buena, muy estrecha y sana. Como cualquier pareja de hermanos tenemos 
nuestras peleas pero siempre hemos sido muy unidos, nos ayudamos el uno al otro. 
 
Mi mamá se llama Ana, ella tiene  42 años, es hija única, por lo tanto, no tengo tías ni 
tíos por su parte. Ella actualmente estudia Psicología, pero anteriormente a estudiado 
otras cosas y se ha titulado de ellas: Puericultora, Diseñadora gráfica, Licenciada en 
Derecho y Licenciada en Terapias alternativas. Siempre le ha gustado mucho el 
estudio. 
 
Mi papá se llama Enrique, el tiene 44 años. El si tienes muchos hermanos pero no a 
todos los conozco. Estudio diseño gráfico, carrera en la cual mis padres se conocieron, 
mas específicamente en la Univerdad Autónoma de Guadalajara. 
 
Mis padres no están divorciados como tal, pero si están separados. Mi papá vive en 
Vallarta por situación de trabajo, razón por la cual, mi mamá, mi hermano y yo nos 
quedamos aquí en Guadalajara. 
 
Vivimos en el centro, de echo mi mamá y mi abuela materna viven en el centro desde 
antes de que yo naciera, por lo tanto vivimos en casa: mi mamá, mi hermano, mi 
abuela y yo. Siempre decimos que mi abuela vive con nosotros y que nosotros con ella, 
nunca especificamos quien vive con quien. 
 
Mis papas se casaron 2 años exactamente después de que yo nací, por lo tanto llevan 
18 años de casado, a punto de 19 años, así como yo de cumplir 21 años. 
 
Mi infancia fue muy linda. Fui querida y chiquiada sobre todo. Siempre me cumplían la 
mayoría de mis caprichos. Nunca me hizo falta y hasta la fecha no me hace falta nada. 
 
Mi preescolar lo curse en una escuela muy cerca de mi casa, de echo a 1 cuadra 
exacta del Templo Expiatorio. En el Colegio Azteca. La directora era muy mandona y 
estricta se notaba que no tenia paciencia, pero aun así mi preescolar fue muy 
agradable.  
 
Termino mis 3 años de preescolar y la primera opción para cursar mi primaria era el 
Colegio Matell. Colegio donde mi mamá había estudia desde preescolar hasta 
secundaria, pero el día que me llevaron a hacer el examen de admisión a  mi mamá le 
toco justo el momento en que toda la escuela tiene que rezar el Angelus y fue cuando 



se dio cuenta que no quería una escuela religiosa para mi, quería una donde yo fuera 
capaz de decidir que era lo que realmente quería. 
Por ultimo, me meten al Instituto de Creatividad Morada Infantil A.C.  Esta escuela es 
muy libre, muy apegada al arte y como lo dice su nombre, especialidad en el desarrollo 
creativo de los niños. No llevaba uniforme. Fueron los 6 años de mi vida, de mi primaria 
muy agustos, muy libres, y sobre todo llenos de experiencias lindas, muchos amistades 
que tengo actualmente salieron de ahí. 
 
El inicio de la etapa de secundaria fue un poco complicada. Desde el momento de que 
me dejaron a mi elegir que escuela quería, pero mi padre quería que tuviera un cambio 
de libertad a un poco de reglas, llevar uniforme y estar mas centrada en lo que quería 
para mi futuro, por lo tanto mi meten al Colegio Albert Camus. Una escuela francesa, 
en la cual, obviamente llevaba francés 2 horas diarias por la mañana. 
 
El inicio en el Albert Camus fue un poco fácil, no solo yo me fui a escuela, otras 4 
compañeros de primaria nos fuimos, el problema comenzó cuando en mi salón había 
un típico niño que no tenia amigos como tal y las cosas que hacia, las hacia para llamar 
la atención. Comenzó con unas compañeras a quererse pasar de listo, queriendo 
tocarlas de una manera indebida, cuando llego un momento en que me quiso tocar a 
mi, pero no me deje, lo empuje, y ahí fue la primera riña. La segunda fue en la posada 
de navidad, el niño me aventó chocolate caliente, a lo cual reaccione de la misma 
manera. Lamentablemente su padre era miembro del consejo técnico de la escuela y al 
parecer soborno a la escuela y me expulsaron a mi, por cual perdí 1 año escolar. 
 
Mis padres llevaron un proceso legal en contra de la escuela y del padre del niño, 
proceso legal que aun se esta discutiendo y que es un tema muy cansado. 
 
3 meses después de todo esto, mi padre se va a vivir a Vallarta por cuestiones de 
trabajo. 
 
Vuelvo a entrar a primero de secundaria, pero ahora si, a la escuela que yo quería 
inicialmente: Colegio Jaime Sabines, Huellas. Un colegio con un sistema educativo muy 
parecido por no decir igual al Instituto de Creatividad Morada Infantil A.C. Comencé y 
termine mis 3 años de secundaria ahí, y al igual que mi primaria, amistades muy 
cercanas que tengo actualmente salieron de ahí. Una escuela muy abierta con una 
relación muy estrecha entre tutor y alumno. Siempre les importa saber que es lo que 
piensas como alumno, pero sobre todo como adolescente. 
 
Mi preparatorio la comencé en el Colegio Guadalajara del Sagrado Corazón, escuela 
donde mi madre había cursado su preparatoria. 
 
Todo iba bien hasta el 3er semestre de preparatoria, pero regresando de un 
campamento escolar, me dan la noticia de que mis padres se separan. Me dan a elegir 
con quien quiero vivir, pero las condiciones de mi padre era chantaje: quería que me 
fuera a vivir con el o me dejaba de pagar la escuela. Mi decisión fue muy obvia, me 
quede con mi madre.  



Me doy de baja de el Colegio Guadalajara y me dispongo a buscar una escuela nueva, 
de un presupuesto mas bajo, que fuera aceptable para que mi madre pudiera cubrir la 
colegiatura mía y de mi hermano. 
 
Encontramos la Universidad Lamar, pero Lamar tiene un plan de UDG y yo venia de 
plan SEP, razón por la cual no me revalidan ninguna materia, pero tome la decisión de 
entrar por el convenio que tenia para medicina, y medicina es mi carrera elegida a 
estudiar. 
 
Actualmente estoy cursando 5º semestre, y sigo con mi elección de estudiar medicina, 
especializada en Medicina Forense. Mientras, para recuperar ese tiempo ‘’perdido’’ me 
metí a estudiar una especialidad en Medicina Psicosomática Psicoanalítica en el 
Instituto de Groddeck. 
 
Tengo un novio, con el que llevo 4 años de relación y comparto muchísimos gustos. 
 
Mi plan es estudiar medicina en la UDG, pero como opciones de respaldado  esta 
Lamar y la UAG. 
 
Cuando son vacaciones o puentes, mi hermano y yo vamos a Vallarta a ver a mi papá. 
Antes el venia a Guadalajara, pero desde la separación él ya no ha regresado, por lo 
cual es mas fácil que nosotros vayamos a visitarlo. 
 
El plan es pasar una navidad con él, y otra navidad con mi mamá, y así ha sido. 
 
Cuando vamos a Vallarta llegamos a la Marina, ahí tiene un departamento que 
comparte con un amigo. Es un departamento es un condominio que tiene alberca, así 
que nos la pasamos muy bien. 
 
Mis padres actualmente se hablan, pero no solo por nosotros, por mi y por mi hermano, 
se hablan por cuestiones de trabajo. Llevan y tienen la cuenta de publicidad de todo 
grupo Velas, es una cuenta importante, así que por el ámbito del trabajo aun se hablan. 
 
Me gusta mucho patinar, es uno de mis pasatiempos primordiales, seguidos de correr y 
escuchar música.  
 
Todos los domingos salgo a la vía recreativa a correr, desde Federalismo hasta la 
Glorieta Minerva, sobre todo Vallarta. 
 
Y de las cosas que no puedo dejar de hacer es salir a acampar, procuro salir 1 ves al 
semestre, ósea 2 veces al año. Desconéctame de la ciudad y conectarme conmigo, en 
un ambiente de relajación e introspección. 
 
Mi color favorito es el rojo, negro y blanco y no le voy al Atlas, de echo no me gusta el 
futbol.  


